

School of Engineering

Medienmitteilung vom 13. Juli 2012 School of Engineering

Erste Diplomanden im Bachelorstudiengang Verkehrssysteme an der ZHAW School of Engineering

Die Mobilität nimmt weiter zu. Der Bedarf an qualifizierten Fachleuten mit generalistischer Ausbildung wächst. Positiv erfahren dürfen dies die ersten Absolventen des neuen Studienangebotes bei der Stellensuche: Sie sind in der Wirtschaft begehrt und können aus verschiedenen interessanten Angeboten wählen.

Der praxisnahe Studiengang entstand in enger Zusammenarbeit mit führenden Schweizer Unternehmen, Behörden und Verbänden, u.a. SBB, VBZ, Siemens, Stadler Rail oder Kühne+Nagel. Hier finden die Absolventen des Studiengangs Verkehrssysteme anspruchsvolle Aufgaben in einem wachsenden Industriesegment. Die jungen Ingenieure starten zum Beispiel im Bereich Signaltechnik bei Thales Rail Signalling, in einem Zürcher Ingenieurbüro für Bahntechnik oder bei den Schweizerischen Bundesbahnen in der Fahrplansimulation.

Der praxisnahe Studiengang wird seit 2009 angeboten und kann sowohl in Vollzeit (drei Jahre) oder Teilzeit (vier Jahre) absolviert werden.

Gemeinsam mit dem ebenfalls Studiengang Aviatik bietet die ZHAW School of Engineering bereits zwei schweizweit einzigartige Bachelorstudiengänge im Bereich Transport und Verker an. Damit schliesst sie eine Lücke auf Hochschulstufe und festigt die führende Position der Schweiz als Drehscheibe für grenzüberschreitende Mobilität in Europa.

Weitere Informationen

Urs Brotschi, dipl. Masch. Ing. FH, Studiengangleiter, Telefon: 058 934 68 54, E-Mail: urs.brotschi@zhaw.ch

Medienstelle

ZHAW School of Engineering, Uta Bestler, Telefon: 058 934 75 82

E-Mail: uta.bestler@zhaw.ch

www.engineering.zhaw.ch/vs